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先ずは、幾多の困難を乗り越え、開校 30周

年を迎え、おめでとうございます。 

現在は、野球、サッカーブームであり、テレ

ビをつけても野球かサッカーの映像ばかりで

す。 

テレビをつけたらラグビーの映像が写る時

代になりたいものですね。 

そのためには、ラグビー人口を増やすことが

第一。 

現在のスクールの人員もまだまだ少なすぎ

るので、先ず人員を増やすことと、当スクール

から、日本代表が出るような、ラガーマンを育

てあげることが一番だと思います。 

終わりに、札幌少年ラグビースクールの今後

の発展と活躍を祈願し、お祝いの言葉とさせて

頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


